



# DIE KÜNSTLER

# VIVA LA VIDA!

Die Wintershow vom 08. November 2024 bis 02. März 2025

#### **ENSEMBLE**

Los Machos Moderation, Comedy & Musik

Alona Shapoval Pole

Skating Phoenix Rollschuh-Akrobatik Gregoriy Lovygin Tempo-Jonglage

Duo Oksana & Gregoriy Trapez

Beatriz Corral Vertikaltuch

Albina & Andrei Partnerakrobatik

# LOS MACHOS | MODERATION, COMEDY & MUSIK

#### (Reutlingen/Pommelsbrunn | Deutschland)\*

Lernen Sie das dynamische Duo aus Comedy und Musik kennen: LOS MACHOS. Dieses talentierte Duo hat das Publikum auf der ganzen Welt mit seinen urkomischen Witzen, Zaubertricks und unglaublichen musikalischen Talenten begeistert – alles mit einem Hauch spanischem Flair. Ihre Auftritte sind voller Leidenschaft und Energie, die wirklich ansteckend sind. Carlos und Miguel – diese zwei Chicos wecken bei den Zuschauern nicht nur die Erinnerung an vergangene Urlaube. Mit sexy Rhythmen und spanischer Leidenschaft lassen die zwei Amigos keine Wünsche offen und kein Auge trocken. Sie singen, tanzen, zaubern, werfen ihre spanischen Gitarren in einem wilden Tempo durch die Luft und nehmen Sie mit auf eine Reise zu musikalischer Comedy und virtuosem Wortwitz. Dabei liefern sich diese verrückten Latinos ein aufregendes Duell darum, die Gunst des Publikums und vielleicht der ein oder anderen Señorita zu gewinnen. Mucho Macho eben! Los Machos, bei diesem lustigen Gespann verwandelt sich der stressige Alltag zu einer Fiesta Grande!









# **ALONA SHAPOVAL | POLE**

#### (Unna | Ukraine)\*

Leidenschaftliche Musik, sinnliche Bewegungen und kraftvolle Akrobatik verschmelzen beim Tanz an einer senkrecht stehenden Stange miteinander. Ob Kopfüber, nur mit den Händen oder einem Knie - anmutig und scheinbar mühelos vollführt die charmante Ukrainerin selbst schwierigste Tricks und bezaubert mit ihrer ästhetischen Darbietung das Publikum. Ihre Artistenausbildung in der Disziplin Luftring absolvierte sie am staatlichen College für Zirkus- und Varietékunst in Kiew. Anschließend reiste Alona Shapoval im Rahmen diverser Show-Engagements, unter anderem auf großen Kreuzfahrtschiffen, durch die Weltgeschichte. Vor drei Jahren folgte sie dann ihrer Leidenschaft, dem Pole-Sport. Ihre elegante Darbietung am Vertikal-Pole ist ein Akt purer Sinnlichkeit und weiblicher Ästhetik.

## **SKATING PHOENIX | ROLLSCHUH-AKROBATIK**

#### (Berlin | Kuba)\*

Es gibt einige Acts, die in Erinnerung bleiben werden, so sicherlich auch die Performance des Duo Skating Phoenix. Wie Yordani & Sirena mit Rollschuhen auf einer winzigen Plattform in rasantem Tempo und zu flotter Musik ihre Runden drehen, hat schon Weltklasse. Darüber hinaus gehören die beiden Kubaner zu den wenigen Rollschuh-Artisten auf der Welt, die sich nur an den Zähnen hängend vom Partner um die eigene Achse wirbeln lassen. Das ist Nervenkitzel pur! Das Künstlerpaar bereiste nach Absolvierung der Nationalen Zirkusschule auf Kuba bereits halb Europa und eroberte dort die exklusivsten Showbühnen. Auch in Dubai und in Shows auf Kreuzfahrtschiffen feierte das Duo Skating Phoenix große Erfolge. Im bulgarischen Fernsehen überzeugte das Paar mit seiner Performance die Jury von "Bulgaria got Talent" auf Anhieb. Diese schickte Skating Phoenix mit Hilfe des "goldenen Buttons" ohne Umweg ins Finale.

#### **GREGORIY LOVIGYN | TEMPO-JONGLAGE**

#### (Kiew | Ukraine)\*

Gregoriy Lovygin wurde in einer Artistenfamilie geboren und wuchs im Zirkus auf. Als Neunjähriger begann er mit dem Jonglieren und absolvierte später eine Ausbildung an der Kiewer Akademie für Varieté- und Zirkuskünste. Anschließend tourte Gregoriy mit seiner Darbietung durch renommierte Shows in vielen Ländern der Erde. Mit elektrisierender Energie, krasser Dynamik und reichlich Charme begeistert der Ukrainer in der Wintershow das Bochumer Publikum im Varieté et cetera. In rasanten, nahezu unglaublichen Arrangements, jongliert Gregoriy seine Bälle auf der Bühne, die wie von Geisterhand immer zu ihm zurückkehren. Diese Jonglage ist temporeich, laut und modern!











# **DUO OKSANA & GREGORIY | TRAPEZ**

### (Kiew | Ukraine)\*

Die Vita von Gregoriy Lovygin als Solo-Künstler, nämlich der als Tempojongleur im Ensemble der et cetera Wintershow ist bekannt. Eine persönliche Begegnung in seiner Künstlerkarriere bei einem seiner ersten Engagements seiner Karriere hatte aber weitreichende Folgen. Denn er lernte ein wunderschönes Zirkusmädchen kennen und heiratete es schließlich. Seine Frau Oksana brachte ihn schließlich auch "in die Luft". Gregoriy Lovygin ist seitdem nicht mehr "nur" Jongleur, sondern auch Trapez-Künstler. Als Duo Oksana & Gregoriy kombinieren die beiden Artisten erstklassige Luftakrobatik mit ausdrucksvollem Tanz und erzählen die Geschichte einer Liebesbeziehung - Vereinigung, Kampf und Versöhnung. Bei dieser poesievollen Paar-Trapeznummer verschmelzen Eleganz, Leidenschaft und schwierigste Akrobatikelemente zu einem wahren 'Spiel der Liebe'.

# **BEATRIZ CORRAL | VERTIKALTUCH**

# (Vitoria-Gasteiz|Spanien)\*

Ihr außerordentliches Talent für Körperbeherrschung entwickelte Beatriz Corral bereits im zarten Alter von 12 Jahren im Bereich der rhythmischen Sportgymnastik. Während ihres anschließenden Studiums entdeckte die junge Sportlerin die faszinierende Welt des Circus. Besonders die Luftakrobatik hatte es der gebürtigen Spanierin sofort angetan. Sie wollte alles über diese besondere Form der Artistik lernen und ließ sich von den besten Lehrern und Luftakrobaten Madrids in dieser besonderen Kunst ausbilden. Nebenbei erlernte Bea aber auch weitere artistische Disziplinen wie Handstand, Kontorsion und Tanz. Alle Komponenten verbindet Beatriz Corral, wenn sie sich mit spanischem Temperament und Leidenschaft in der Luft ihr seidiges Vertikaltuch um ihren Körper schmiegt, als wäre es ein heißer Tanz in einem Flamenco-Kleid!

## **ALBINA & ANDREI | PARTNERAKROBATIK**

#### (St.Petersburg | Russland)\*

Albina Zinnurova und Andrei Sokolov aus Sankt Petersburg bringen den Geist des Sports in die Welt der Zirkus- und Varieté-Kunst, denn beide sind hochdekoriert mit einer Vielzahl von internationalen Auszeichnungen und Meisterschafts-Medaillen in der Disziplin Sportakrobatik. 2006 holte Albina die Silbermedaille im internationalen Wettbewerb und Andrei ging 2014 sogar als Sieger der russischen Meisterschaften vom Parkett. In ihrer gemeinsamen Performance verbinden Albina und Andrei komplexe akrobatische Elemente mit einer angenehmen Spur Leichtigkeit. Denn das Duo versteht es sehr gut, spannende Stunts und eine nicht unerhebliche schauspielerische Leistung in einer sinnlich-temperamentvollen Paar-Akrobatik zu vereinen. Voller Kraft und mit vollendeter Körperbeherrschung verschmelzen Sie Eleganz und Anmut zu ihrer schönsten Form.











Regie Sammy Tavalis Regie-Assistenz Bianca Rhapyna Lichtdesign Ronny Cabello Kostümdesign Lara Cabello

Bühnenbild Ronny Cabello, Patrick Siekmann

\*(Wohnort | Herkunftsland)



